



株式会社大河・大河衛生は、
シトラスリボンプロジェクト
に賛同しています



—廃協キャラクター
きれーたん

■ シトラスリボンプロジェクトとは ■

新型コロナウイルス感染症に感染された方や医療従事者、またエッセンシャルワーカーなどへの新型コロナウイルス感染症に関する差別や偏見の防止を目的として、シトラス色のリボンや専用ロゴを身に着けることで「ただいま」「おかえり」の気持ちを表す活動です。

■ 賛同される方は ■

柑橘をイメージしたシトラスカラーのリボン・紐などを使い、「地域・家庭・職場(or学校)」を示す3つの輪がある「シトラスリボン」を作つて、身に付けたり、おうちの玄関や郵便受け等に掲示したりして、あなたの住む街にエールを送ってください。

SNS: #ただいま #おかえり #っていいあえるまちに #citrusribbonfromehime #COVID19



ストップ！コロナ差別！！

新型コロナウイルス感染症に感染するリスクや、感染させるリスクは誰にでもあります。それぞれが暮らしの中でお互いを思いやり、尊重し、支えあって、笑顔でこの危機を乗り越えましょう。

SNS: #コロナに負けるな

大阪市一般廃棄物収集運搬業許可業者 団体

一般社団法人 大阪市一般廃棄物適正処理協会（いっぱいきょう）事務局 ☎06-6648-5311

